

Les frères Maulus, deux acrobates-musiciens qui ont enchanté le public

ENNEZAT

Publié le 05/11/2016



Tricheries et trucages, duperies et camouflages, rien n'est oublié. © Cohade Frédéric



Plus de cent cinquante personnes sont venues à la salle des fêtes pour assister au spectacle Pour être heureux, des Frères Maulus, David et Lionel, musiciens professionnels et virtuoses de l'accordéon, sur une mise en scène de Thierry Robert.

Entraînant petits et grands sur la route d'un univers coloré et musical, le spectacle mêle avec habileté jeux de scène, gestuelle clownesque et acrobaties. Plein de vie, tendre, émouvant, mais également truffé d'humour et de bizarreries, ce spectacle interactif a entraîné le public une heure durant dans une folle aventure.

ENNEZAT